
Frédéric & Lola : Mardi 6 février, la fête de Don Bosco a initié une nouvelle pratique : le LOUP 
GAROU INCLUSIF ! En effet, la quasi-totalité des sourds de l'Etablissement ont participé avec les 
entendants au débusquage des fielleux loups au sein du village. 
Orchestré par Madame Passarelli, enseignante signante en chef présente pour la traduction et 
Monsieur Lapraz son acolyte, ils ont pu à deux mener ce jeu et mixer les élèves, symbolisant une 
des forces de l’établissement : l'inclusion des jeunes qui, main dans la main, se sont divertis. 
Merci aux enseignants et merci surtout aux élèves !
Sonia : Pour la Fête Don Bosco, Jeanne m'a permis de l'assister à l'atelier "Tee-shirt" pour ma 
deuxième année. Nous avons eu la visite de nombreux élèves et même celle de professeurs. 
Ils ont tous essayé de réaliser des t-shirts très variés et remplis de couleurs. Chacun est reparti 
avec son petit sachet contenant sa petite création. Nous avons, je l'espère, passé un moment très 
agréable dans la détente et la bonne humeur. L'année prochaine, nous allons prévoir de rajouter 
d'autres supports afin d'attirer encore plus d'élèves. Mais pour savoir quoi, il faudra venir nous 
retrouver l'an prochain à la Fête Don Bosco 2025.
Emmanuelle :  Encore un beau moment de partage cette année, même si le temps nous 
manque toujours pour faire le tour de toutes les activités.
Les fidèles sont là, au même poste ou presque, et de nouveaux talents ont été découverts : 
Fadyl, Baysac, Momo, Marisa ainsi qu’une bonne partie des élèves de 1ère BMA ont ainsi 
enflammé la piste de danse ! Et bravo à Inja pour sa très belle présentation du Sénégal et de la 
Guinée, dont elle a fièrement porté les couleurs.
Isabelle : Cette année nous avons honoré notre saint patron Don Bosco le 6 février. La fête a 
débuté par la messe à 11 heures célébrée par le Père Daniel Federspiel. Elle a été à nouveau 
l’occasion d’organiser un tournoi de football inter-classes qui a remporté un vif succès. Possibilité 
pour ceux qui le désiraient de déguster les fameux sandwichs aux merguez du chef Fred. Les 
élèves, dont certains étaient déguisés, ont eu la possibilité de participer à de nombreuses 
activités artistiques et sportives et la tyrolienne a attiré les plus casse-cou d’entre eux. L’après-
midi festive s’est terminée dans la grande salle avec DJ, danse, karaoké, apéritif (sans alcool !) et 
dégustation de pizzas. Un grand merci à tous ceux qui ont œuvré pour que cette journée soit une 
réussite.
Naïs : Un petit mot sur la fête de Don Bosco : " J’ai beaucoup apprécié cette journée qui est un 
vrai temps de partage avec les élèves. Cela permet de les découvrir différemment. J'ai pu 
participer à différentes activités comme l’atelier Tee-Shirts Tie an Dye, ou encore assister au 
tournoi de foot entre les élèves et les professeurs. Je trouve que c’est un vrai moment de joie et 
de partage, je suis contente d’être venue sur mon temps libre ne travaillant pas le mardi pour 
découvrir cet événement."

Ceux qui ont osé l’aventure donnent leur avis :
Claire : Je suis venue tous les ans à la fête depuis que je suis à Don Bosco. Je trouve que ça 
donne une autre facette du lycée, ce qui est très intéressant. On se rapproche des professeurs et 
du personnel administratif. C’est important pour la vie lycéenne et pour l’épanouissement des 
élèves. J’ai des propositions pour la fête pour l’année prochaine, que chaque classe envoie une 
délégation pour voir les spectacles dans la salle de Don Bosco. Les merguez étaient bonnes et 
surtout pas cher et c’est bien. Ce qui m’a plu cette année pendant la Fête c’est l’ambiance, les 
gens qui ont joué le jeu et qui se sont déguisés. J’ai apprécié tous ses efforts. J’ai complètement 
oublié de venir à la célébration à 11h00. 
Fabio : Je suis venu à la Fête car il y a eu le tournois de foot. C’était convivial et je voudrais que 
ça continuer comme ça. La merguez c’était très bien et très gentil de la part de l’école pour cette 
proposition. Je voudrais que les matchs durent plus longtemps. La célébration avec le prêtre 
illusionniste était conviviale. Ce qui m’a plu, c’est de tirer à la corde, faire de la tyrolienne et du 
baby-foot. 
Loïc : Je suis venu à la fête car mes amis y étaient reste aussi. Il faut continuer la fête car c’est 
amusant et ça donne la possibilité de décompresser pendant la semaine. La merguez à ce prix-là 
c’est intéressant continuez. Ce qui m’a plu, c’est le tir à la corde et le jeu du Loup-Garou. 
Paolo : Je suis venu pour le tournoi de foot. C’est bien car il y avait des sous à gagner. Pour 
améliorer, c’est faire plus de stand de nourriture. La merguez à ce prix-là, c’est pas cher ! A 
refaire. Le tournoi de foot peut durer un peu plus longtemps car 7 minutes c’est court.
Amazonie : J’étais présente pour pouvoir rigoler avec mes amis et décompresser des cours. Ce 
qui m’a le plus plu, c’est la tyrolienne. L’ambiance est cool. Il y avait beaucoup d’activités.



Cyara : C’était bien, ça rapproche les élèves et les adultes et c’était amusant. Le prix des 
merguez était abordable et ça a permis à tout le monde de profiter. Je propose d’améliorer le 
karaoké pour l’année prochaine. Il faut continuer la Fête de Don Bosco car ça nous fait du bien. 
Luna : La fête était très bien heureusement qu’on a mis l’ambiance. Il faut continuer la fête car 
c’est une journée très drôle. Je n’ai pas de propositions à faire pour l’année prochaine. Ce qui m’a 
le plus plu, c’est l’ambiance dans la salle de Don Bosco. 
Ornella :  J’ai participé car je voudrais m’amuser avec mes amis. La fête est bien car ça nous 
permet de nous rencontrer entre élèves. Les merguez à ce prix, c’est une bonne offre. Ce qui m’a 
plus le plu, ce sont les activités. C’était marrant. 
Alexandra : C’est une journée qui rapproche les élèves et les professeurs donc c’est drôle et 
agréable. La merguez disponible à ce prix, c’est sympa et pratique. Il faut refaire le karaoké avec 
DJ Jordan. C’était parfait. La célébration était intéressante et je voulais voir comment ça se 
passe. 
Kylian : Je suis venu à la fête uniquement pour le tournoi de foot et pour les récompenses. 
C’était bien car c’est une fête assez sympathique et amusante. Ce qui m’a plus plu, c’est la 
tyrolienne. 
Nathan : Ce qui m’a plu, c’est la tyrolienne. Je suis venu que pour ça et pour voir mes potes au 
foot. 
Mathis : Je suis venu car les différentes activités avaient l’air assez intéressantes et ça permet 
de vivre quelque chose de différent des cours et de l’atelier. Nous pouvons faire plus de jeux de 
société (UNO, MILLE BORNES …). Nous pouvons ajouter plus de pub sur les réseaux sociaux pour 
mobiliser plus de monde.
Karim : Je suis venu pour la fête en elle-même, je me suis inscrit pour le tournoi de basket et 
pour être supporter de mes collègues qui ont joué au foot. Je suis aussi venu pour la bouffe. Il 
devrait y avoir des jeux vidéos.
Qays : Je suis venu pour jouer au foot et pour la nourriture qui était gratos. On peut mieux 
organiser le tournoi de foot. L’idée des merguez est bien.
Noa : Je n’étais présent que pour le tournoi de foot qui nous a unis et aussi par curiosité car je 
voulais vivre quelques chose de différent. Cela nous a permis de décompresser. Pour améliorer, il 
faut proposer des jeux vidéo. Le tir à la corde m’a plu.
Tony : Je suis venu par curiosité et pour la tyrolienne. J’ai adoré les activités mais c’est 
dommage qu’il n’y ait pas de jeux vidéo. C’est pour la première fois que je suis venu et j’étais 
déçu franchement, proposez plus. La Fête change l’ambiance de la classe car ça nous rapproche 
et on se détend car nos semaines sont chargées. Je propose pour l’année prochaine  des jeux 
avec les consoles, FIFA, et Smash Bross comme c’était prévu. Le tir à la corde m’a plu et les 
merguez aussi. 
Jennyline : J’étais présente pour accompagner ma copine et regarder les tournois. La Fête était 
cool mais le DJ à l’extérieur il faut mettre du rap. Je suis allée à la célébration car j’adore Dieu.
Ayoub : Je suis venu pour jouer au Loup Garou et pour jouer avec les profs au ping-pong. La 
Fête permet de nous amuser. Je propose un tournois de jeux vidéo et  un tournoi de FIFA.
Oscar : Je suis venu pour le tournoi de foot. Je propose un tournoi de ping-pong. Ce qui m’a plu 
c’est la gentillesse des gens. C’est incroyable. Ça nous libère la tête et l’esprit des cours et ça 
nous rapproche les uns des autres en partagant de bons moments ensemble. C’est marrant. 
Roan : La Fête m’a fait du bien car j’ai fait connaissance de jeunes de d’autres classes. La fête 
est vraiment bien comme ça. Les tournois de foot et de basket ainsi que le goûter à 15h m’ont 
beaucoup plu.
Roméo : J’ai aimé les ateliers, mes déguiser et assister des matchs. C’est important de rendre 
hommage à Don Bosco c’est important de garder un jour pour s’amuser et se déguiser. J’ai adoré 
le jeu de la corde et les matchs même si la duré de match étaient très courte. 
Vanina : C’est pour la première fois que je voyais un évènement comme ça dans un lycée et je 
voulais voir à quoi ça pouvait ressembler. Il faut continuer la fête car c’est sympa et cool de voir 
des gens déguisés. Ca rend l’ambiance scolaire plus sympa. Les profs étaient plus détendus, il y 
avait des copains qui ont à joué au baby-foot. C’était cool mais beaucoup trop de monde avec un 
esprit un peu mou.
Axel : Je savais que ca serait amusant. J’ai bien aimé l’atelier calligraphie. Nous avons bien 
mangé et j’aime bien mangé. 
Marie : Je suis allée à la Fête de DON Bosco pour la découvrir. C’était une occasion de se 
déguiser donc j’ai joué le jeu. Nous avons pu voir le lycée d’un autre angle que celui des cours. 
Cela m’a permis de passer un bon moment.  Les ateliers étaient sympa et la Fête sympa aussi. 
J’ai bien aimé les déguisements.



Naël : Certains ateliers me donnaient envie. C’étaot convivial et ça rapproche les élèves et ça 
change l’image et la vision du lycée. Je propose que chaque année nous ayons la possibilité de 
peindre un morceau de graff chaque année. La proposition de manger des merguez est bien car 
ça permet de manger rapidement et profiter de la Fête. L’idée de la Fête est super, originale et 
conviviale c’est un plaisir. 
Amine : Je suis venu car je voulais passer du bon moment avec mes amis car c’est un bon 
moment et bon moyen pour rassembler des gens et faire la fête. C’est bien aussi pour pouvoir 
draguer les filles. Je propose d’organiser un tournoi de PS 4 et PS 5. 
Joris : C’est une fête qui rapproche les élèves et les professeurs mais aussi les élèves entre eux. 
C’est une journée sympa où on peut s’amuser. Je suis venu car il y avait beaucoup de choses à 
manger. Ce qui m’a le plus plu c’est la tyrolienne, le karaoké, la présentation des pays était aussi 
intéressante et le jeu du Loup Garou.
Emma : Je suis venue pour la nourriture car j’aime manger. Ca m’aide à nous rapprocher de nos 
camarades de classe. Je propose de différencier les activités et il faut ramener des profs car il n’y 
en avait pas beaucoup. Proposer un atelier cuisine pour les élèves. 
Lina : Je suis venue car je voulais voir si l’ambiance avait changé par rapport aux autres années 
car ça change des cours. Pour améliorer, je propose de la nourriture toute la journée. Ce que j’ai 
apprécié c’est le tournoi de foot et la nourriture gratuite. 
Valentin : Je suis venu par curiosité et pour passer une après-midi plus sympa que les cours et 
c’était amusant. C’est vraiment cool avec une bonne ambiance. Je propose un concours de baby-
foot et l’initiation au MMA ou à la lutte. Ce qui m’a plu, c’est la tyrolienne. Ce qui m’a le plus plu, 
c’est de voir des professeurs déguisés. 
Ilyès : Il y avait de bonnes activités et c’est une journée spéciale pour Don Bosco. C’est un 
moment où tout le monde s’amuse, on se socialise plus avec les profs. L’idée des merguez était 
bien car quand on n’a pas le temps d’aller acheter au supermarché, il y a cette formule au lycée 
beaucoup plus rapide. Ce qui m’a le plus plu, c’est le tournoi de foot.
Ahmed : Pour une fois que ce sont les vieux qui s’amusent dans les activités, c’est une journée 
d’apaisement pour les élèves car on s’amuse et on est joyeux. C’est qui m’a le plus plu, ce sont 
les activités proposées, on rate les cours, on rigole. L’année prochaine je propose un tournoi de 
boxe et de ping-pong.
Louka : Je suis venu par curiosité car je voulais voir le lycée autrement qu’à travers les cours et 
les ateliers. Dommage qu’il n’y ait pas eu un smash bros. Je propose un tournoi de volley. Les 
merguez étaient délicieuses et c’est un repas consistant. Ce qui m’a le plus plu, c’est que les 
professeurs jouent aussi aux jeux, c’était beau à voir. La fête était très bien malgré que le tournoi 
de SMASH ait été annulé. 
Lola : Je suis venue à la fête car elle m’intriguait. Les films et les photos m’ont donné envie. 
C’est une belle tradition. Il faut pénaliser les gens non déguisés pour que la fête soit plus 
amusante.
Romain : J’étais à la fête par curiosité, je propose pour l’année prochaine un tournoi de boxe. 
Contrairement à d’autres lycées, Don Bosco propose des choses intéressantes. On devrait aussi 
parler de cette fête le jour de l’inscription car certains viendraient à Don Bosco pour l’ambiance et 
qui sait ils resteront. Ce qui m’a le plus plu, c’est le jeu du Loup Garou, la tyrolienne et le tir à la 
corde.
Carla : Je suis venue pour profiter du temps avec mes amis et pour rigoler. C’est une fête 
familiale. La merguez ça ne coûte pas cher et c’est abordable pour tous. L’ambiance dans la salle 
Don Bosco avec DJ Jordan m’a beaucoup plu. Pour les garçons, nous pouvons ouvrir une salle de 
jeux vidéo. 
Luka : Je suis venu défier un pongiste pro et participer à la proposition de séance d’Aiki vu dao 
qui a été l’activité que j’ai préférée. Ca m’a permis de me détendre. Je n’ai pas de proposition 
d’amélioration. 
Alexandre : Ça m’a permis de nouer des rélations avec les élèves de d’autres classes et aussi de 
découvrir une nouvelle facette de mes camarades. Il faut continuer de faire la fête car ça ouvre 
l’esprit par la compétition. Les activités sportives étaient sympas. Nous pouvons ajouter la play et 
un tournoi de jeux vidéo.
Taivini : J’y participe chaque année et ça me plait. C’est amusant et il y a plein d’activités 
passionnantes telles que le graff, le karaoké avec DJ Jordan, les tee-shirte Tie an Dye. Pour 
améliorer, je propose plus d’espaces pour les graffs. 
Alexandre : Je trouve intéressant les activités et toute l’organisation. C’est une excellente 
méthode pour mettre les élèves de bonne humour et en forme. Je propose des jeux vidéo pour 
l’année prochaine. Les merguez étaient très bien, je les ai goûtées. 



Francel : Je suis venu et j’ai gagné au basket. Nous sommes « tombés » avec mon équipe. C’est 
un bon concept de rendre hommage à Don Bosco. Je pense qu’il ne faut pas ajouter de choses 
juste mettre la musique pendant les matchs et ajouter la play. Ce qui m’a plu, c’est quand nous 
avons gagné le tournoi et que nous nous sommes mis à danser. 
Ilann : Je suis venu pour le tournoi de foot et de basket. C’est un jour spécial, très cool, ça 
change les idées et ça fait plaisir à tout le monde : aux professeurs et aux élèves.  Ça permet 
d’être avec des amis et de s’amuser.  Ce qui m’a le plus plu, c’est l’ambiance. L’année prochaine 
choisir de meilleurs déguisements. 
Dominic : Je suis venu par curiosité et c’était bien. Amusant, un moment d’échanges entre les 
profs et les élèves. Ce qui m’a le plus plu, ce sont les jeux de fléchettes et la bouffe gratuite.
Lou : Je me suis occupée du son et c’était très bien ça m’a donné la possibilité de faire quelque 
chose pour le lycée. La Fête permet de déstresser et se reposer de la semaine.
  

Ceux qui on décidé de ne pas venir nous livrent leur avis :

Malik : J’avais la flemme de venir. Je suis flemmard et je n’ai envie de rien faire. Désolé je n’ai 
pas d’idées pour l’année prochaine.
Rayan : Ne cherchez pas à comprendre, je suis trop flemmard. Il ne faut pas améliorer car je 
suis trop flemmard pour venir. 
Chiara : Je préfère rentrer chez moi car j’ai habite très loin. La fête à l’air bien mais je préfère 
rentrer quand même. 
Vakhtang : Je suis allé me coucher. Ce qui me motiverait, c’est de venir à la fête de Don Bosco 
avec l’autorisation de venir avec des gadjis car il manque de filles à Don Bosco. 
Quentin : Je suis flemmard et peut-être que je viendrai à la fête si les activités deviennent plus 
diversifiées. 
Hugo : Je n’ai envie de rien faire. Il faut faire venir plus de filles et faire la fête toute la journée 
avec des activités amusantes.
Wassim : Je n’ai envie de rien faire. Plus de filles et faire la fête toute la journée. 
Gauthier : J’avais du retard sur mon rapport de stage.
Djibril : La fête ne m’intéressait pas. Je n’attends rien de la fête.
Grégoire : Je suis désolé mais j’avais un rendez-vous médical. Je propose de choisir comme date 
de fête un mercredi ou un lundi.
Arthur : Je n’ai pas envie. Je n’attends rien de la fête de l’année prochaine. 
Mathys : J’étais obligé de rentrer car je n’avais pas de transport le soir. Pour l’année prochaine, 
je propose un concours « qui mangera le plus de saucissons ? ». 
Issa : Je devais récupèrer mon neveu à l’école et continuer à faire les courses. Ca serait mieux 
de mettre de la musique RnB dans la cour d’en haut. 
Marie : Il y avait un problème de transport donc je préférais rentrer plus tôt chez moi. Je ne sais 
pas quoi proposer pour l’année prochaine.
Quentin : Je devais prendre mon train plus tôt car j’étais fatigué et je voulais me reposer chez 
moi. En plus, mes amis n’était pas là. Je ne sais pas quoi proposer pour améliorer peut être plus 
d’activités. 
Alexandra : Je préfère profiter et me reposer/réviser. Je ne sais pas quoi proposer mais peut-
être plus d’activités sportives pour se défendre.
Sarah : Mes potes se sont barrés donc moi aussi. Pour l’année prochaine, il faut amener une 
Swith de secours pour jouer à Mario Hart & Deluxe ou Super Smash Bros.
Amandine : J’avais beaucoup de travail à faire à la maison. Pour les prochaines fête, je propose 
plus d’activités manuelles et un thème pour mettre des déguisements bien drôles.
Théo : Ma mère était malade et elle avait besoin de ma présence. 
Tom : Je suis passé l’après-midi avec mes meilleurs amis que je ne vois quasiment jamais. Je 
n’ai RIEN à proposer juste que là je suis allé voir mes meilleurs amis. La fête est très bien comme 
elle est. 
Andréa : J’étais malheureusement malade. Je n’ai rien à proposer pour l’année prochaine. 
Lou : Je ne me sens pas bien mais promis, j’irai l’année prochaine ! Je voulais y aller cette année 
mais c’est tombé sur un mauvais jour. 
Marlan : Je suis flemmard. 
Hery : Je ne me suis pas réveillé et j’ai dormi toute la journée. Je n’ai pas de proposition à faire 
pour l’année prochaine. 
Anthony : J’étais fatigué et je suis allé faire la sieste. J’avais vraiment la flemme.
Reda : J’étais malade. 



Mohamed : Je suis parti tôt car j’avais une compétition de judo importante pour un passage à un 
niveau supérieur. Si je n’avais pas cette compétition, je serai rester plus longtemps pour 
découvrir cette fête.
Matéo : Je suis allé faire mon rapport de stage. Pour l’année prochaine, je propose plus de match 
de foot et des matchs plus longs. Je propose aussi de rajouter des activités.
Tom : J’ai flemme de rester à Don Bosco quand je n’ai pas de cours.
Alexandre : J’étais fatigué et je suis allé me reposer mais l’année prochaine je viendrai avec mes 
amis. Je propose d’organiser plus de jeux collectifs. 
Carla : Mes absences ne me permettent pas de faire la fête. Je dois réviser plus et je dois me 
reposer.
Francesca : Je comptais rester mais il y avait personne que je connais donc je suis parti.
Antonio : Je devais garder ma sœur. 
Simon : J’ai aidé mon père dans son travail pour qu’il vende le plus de pizzas possibles.
Alex : Je suis allé travailler avec mon père car il avait besoin de moi. 
Bryan : Je voulais jouer aux jeux vidéo mais il n’y en avait pas donc je suis parti. 
Chiara : Je n’avais pas envie de faire la fête et de rester au lycée. Je préfère sortir et passer du 
temps avec mes amis.
Camille : Je n’avais pas le moral, je n’avais vraiment pas envie de faire la fête. Je ne sais pas ce 
qu’il faut améliorer pour l’année prochaine. 
Lorenzo : J’avais flemme mais pouvez-vous inviter plus de filles car je déprime ? 
Mohamed : Je suis flemmard. Mettre des jeux vidéo et des combats de MMA et peut-être que je 
viendrai.
Rafaël : Donnez-moi l’envie de venir car je suis fatigué. Mais c’est bien car on rate les cours. 
Yann : Je devais aider ma mère qui revient de Paris pour porter ses bagages. 

A l’année prochaine dans la JOIE de vous rencontrer.
R. JANIEC 


